

de la UCN está equipada con una silla mecedora que permite a madres y padres sentirse cómodos mientras amamantan o cuidan de sus hijos pequeños. Además, el espacio cuenta con un refrigerador para almacenar leche de forma segura, un microondas para calentar alimentos, y juguetes para los niños.

Estos elementos han si-

do seleccionados cuidadosamente para asegurar que el espacio sea funcional y amigable.

Al respecto, Mary Valdés, directora de la Escuela de Negocios Mineros, explicó que este nuevo espacio "un lugar seguro y cómodo para aquellas alumnas que estén amaman-

tando o embarazadas, es un punto de encuentro", agregando que "en la época que yo estudiaba en la UCN no había ningún apoyo a la maternidad, y es muy demandante compatibilizar ambos roles. Que las alumnas sientan que hay un espacio y una preocupación, transmite tam-

bién un mensaje".

"Es una meta soñada y cumplida. Cuando asumí la dirección de la Secretaría de Género, lo primero que pensé fue que no teníamos una sala de lactancia. Ha sido un camino largo de cuatro años para encontrar un espacio adecuado para este lugar tan

significativo para nuestros estudiantes. Agradecemos a la Escuela de Negocios Mineros, a la Dirección de Género, a la Dirección General Estudiantil y a la Federación de Estudiantes, quienes nos permiten generar estos esfuerzos en conjunto y mostrar que todo es posible", expresó

valor que representa este nuevo espacio.

"Este espacio será de gran ayuda para todas las compañeras que son madres y que antes tenían que hacer todo en el baño, lo cual era muy poco higiénico. Ahora, tendrán un refrigerador y un microondas para mantener y calentar la comida. Estamos muy contentas", concluyó Fernández. ☺

Estos elementos han si-

do seleccionados cuidadosamente para asegurar que el espacio sea funcional y amigable.

Al respecto, Mary Valdés, directora de la Escuela de Negocios Mineros, explicó que este nuevo espacio "un lugar seguro y cómodo para aquellas alumnas que estén amaman-

ESTA ERA UNA SENTIDA DEMANDA DE LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA UCN.



LOS ESTUDIANTES SE CONVIRTIERON EN "MINI PERIODISTAS".

## Estudiantes eleninos lanzan su diario escolar "Tinta Pampina"

Estudiantes de quinto a octavo básico de la Escuela Arturo Pérez Canto de María Elena realizaron el lanzamiento del primer número del diario escolar "Tinta Pampina".

Esta es una iniciativa del establecimiento gracias al Fondo Escolar de Minería El Abra, que busca potenciar habilidades como la lectoescritura, la creatividad, el trabajo colaborati-

vo y el pensamiento crítico entre los alumnos.

### PROYECTO

Para llevar a cabo este proyecto, los 20 estudiantes participantes contaron con la capacitación de un periodista y un ilustrador. Además, adquirieron una cámara digital, impresoras, una grabadora de voz digital, micrófono direccional, y otros materiales

para concretar el periódico y armar una sala de prensa.

El director de la Escuela Arturo Pérez Canto, Nelson Madrid, indicó que "es una experiencia bastante innovadora, introducir un periódico en el proceso escolar y más con el apoyo de una empresa como es Minería El Abra, eso es destacable, pues sin duda ha hecho un aporte funda-

mental a lo que es el desarrollo de la educación en nuestra comuna".

Actualmente son 15 los proyectos del Fondo Escolar de Minería El Abra en proceso de cierre tanto en Calama, Alto El Loa, Ollagüe, María Elena y Tocopilla, los cuales buscan fortalecer el proceso de enseñanza y aprendizaje de estudiantes, docentes y la comunidad educativa. ☺